



Entrego un Poder Judicial que resiste embates: Zaldívar

El ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Arturo Zaldívar afirmó ayer que entrega un Poder Judicial de la Federación (PJF) que “resiste los embates de los factores reales de poder” y que preserva su independencia judicial. Al rendir su último informe de labores dijo: “Entregamos un Poder Judicial renovado, íntegro, moderno, profesional y con sentido humano. Que responde con resultados. Que rinde cuentas con datos duros. Que resiste los embates de los factores reales de poder y que preserva su independencia con hechos, y no con palabras”.

Durante la sesión, acompañado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, los presidentes de las cámaras de Diputados, Santiago Creel, y de Senadores, Alejandro Armenta, Zaldívar dijo:

“En 2019 me comprometí a cambiar al Poder Judicial de la Federación, para mí era claro que la ciudadanía no confiaba en nosotros; que la sociedad

nos percibía como una institución distante y al servicio de los privilegios”.

“En buena medida esta percepción se alimentaba por la corrupción y el nepotismo. Que teníamos una justicia elitista, que no se materializaba en la vida de las personas y que no ponía los derechos en el centro de sus prioridades”.

Por ello, afirmó que el PJF ha transitado a un proceso de renovación, en el que el servicio de carrera judicial está alejado del nepotismo y el tráfico de influencias.

Refirió que durante 2022 el CJF impuso 33 sanciones administrativas a 10 magistrados, dos juezas de Distrito, cinco jueces de Distrito, una secretaria de tribunal, un secretario de tribunal, dos secretarías de juzgado, cinco secretarios de juzgado, un secretario particular de magistrado, tres actuarios judiciales, una oficial administrativa, un oficial administrativo y un oficial de servicios y mantenimiento. • (Redacción)



Andrés Manuel López Obrador acudió al último informe de labores del ministro presidente de la Suprema Corte, Arturo Zaldívar.